

Max Nagl als Überraschungsgast



Der MSC Gaildorf blickte bei der Jahresfeier mit Helferfest am vergangenen Samstag in der Ottendorfer Festhalle auf ein erneut sehr erfolgreiches Jahr zurück.

Umjubelter Überraschungsgast des Abends war der deutsche MXGP-Pilot Max Nagl. Gemeinsam mit Wolfgang Thomas, dem Teamchef der deutschen Motocross-Nationalmannschaft, mode-

rierte er die Fahrerehrungen in der Ottendorfer Halle und erfüllte anschließend dann auch noch die zahlreichen Autogrammwünsche der Gäste in der Halle.

Das Bild zeigt die geehrten MSC-Fahrer zusammen mit Max Nagl. Clubzeiter wurde in diesem Jahr Steven-Lee Zimmermann (mit Pokal) – weiterer Bericht folgt. *Foto: Luca Stettner*